

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 064 /2024

Tag der Offenen Tür der Feuerwehr in Tangerhütte

Am vergangenen Samstag war es wieder soweit, die Feuerwehr Tangerhütte öffnete Ihre Türen und Tore. In diesem Jahr fand der traditionelle Tag unter dem Motto "Feuerwehr zum Anfassen und Mitmachen" statt.

Wer Lust hatte, konnte sich an verschiedenen Gerätschaften ausprobieren und alles rund um die Fahrzeuge, das Gerätehaus und den Feuerwehraltag erfahren. Mit dabei waren auch das THW, der Rettungsdienst des ASB, die DLRG, sowie die Polizei.

Gemeinsam übernimmt im Einsatzfall Verantwortung und so konnten die Besucher einmal Einblick nehmen was alles dazu gehört, um im Fall der Fälle auch einsatzfähig zu sein.

Wehrleiter Heiko Steinig-Pinnecke eröffnete gemeinsam mit Ortsbürgermeister Gerhard Borstell und Bürgermeister Andreas Brohm traditionsgemäß den Tag mit einem kleinen Apell. Später durfte Bürgermeister Andreas Brohm dann auch selbst die Einsatzkleidung anlegen und eine Frontscheibe mit entsprechenden Geräten von einem verunfallten Auto entfernen. „Es sieht immer so einfach aus, aber in der Hitze und in der Einsatzkleidung und dem schweren Gerät ist das herausfordernd.“ beschreibt Andreas Brohm seine gemachte Erfahrung und weiter, „Feuerwehr ist unheimlich vielseitig, da sind solche Gelegenheiten wichtig sich das einmal bewusst zu machen.“

Am Rahmenprogramm beteiligten sich auch die Mitglieder des der ADAC Ortsvereins und der Tangerhütter Hundeverein. Natürlich kam das leibliche Wohl nicht zu kurz. Mit Bratwurst, Pommes oder Kuchen verwöhnte der Förderverein der Feuerwehr die Gäste.

Ein besonderes kulinarische Highlight war in diesem Jahr der Spießbraten im Burgerbrötchen den die Tangerhütter Schornsteinfeger anboten. Den Erlös spendeten diese der Feuerwehr Tangerhütte für die Umsetzung des Projektes Rauchhaus. Diese simuliert anschaulich die Rauchentwicklung in einem Haus und soll in der Nachwuchsausbildung eingesetzt werden. Bürgermeister Andreas Brohm zeigte sich beeindruckt von der Vielseitigkeit der gezeigten Angebote und bedankt sich für das Engagement der Tangerhütter Einsatzkräfte.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischaun oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessensbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

